

Les questions les plus fréquentes sur les nouveaux produits de synthèse (NPS)

Y'a-t-il du THC dans le cannabis de synthèse ?

Non, contrairement au cannabis qui est issu d'une plante, le cannabis de synthèse est une substance chimique. Il ne contient pas de THC (le principe actif du cannabis), mais des cannabinoïdes de synthèse qui tentent de reproduire les effets du cannabis. Ils sont plus puissants, plus dangereux et plus addictifs que le cannabis naturel.

Le cannabis de synthèse ne contient pas non plus de cannabidiol (CBD), un cannabinoïde naturellement présent dans le cannabis et qui en atténue les effets secondaires (notamment psychiques).

Attention aux mauvaises surprises ! Les cannabinoïdes de synthèse peuvent être très différents les uns des autres : **la puissance des effets varie en fonction du produit consommé et peut être jusqu'à 200 fois supérieure à celle du cannabis naturel.**

La concentration en principe actif peut également être très variable d'un lot à l'autre, il ne faut pas se fier aux indications fournies sur le site internet.

De plus, le risque de surdose est élevé alors qu'il n'existe pas avec le cannabis naturel.

Pour en savoir plus, [consulter la fiche Cannabis de synthèse dans le dico des drogues](#)

Source :

[EMCDDA, Cannabinoïdes de synthèse et « Spice »](#)